

Schneelager Tag 3 - Dienstag



Tagwacht um 7.30 Uhr – Heute fällt es vielen sichtlich schwerer, aus den Federn zu kommen.



Um acht Uhr wie immer das Frühstück und um 9.00 Uhr ab auf die Piste. Der Himmel sieht vielversprechend aus und so fällt es leicht, sich für die Piste bereit zu machen. Es werden neue Techniken geübt und alle erfreuen sich an der guten Sicht und der Sonne, welche immer wieder zwischen den Wolken hervor blinzelt.

Einige kommen früher retour – müde Beine, Halsweh und kleinere Blessuren. Leider gab es auch eine Schnittwunde am Knie, welche genäht werden musste.

Mittagessen – die Küche hat uns heute panierte Schnitzel mit Ofenkartoffeln gezaubert – natürlich hat auch der Salat nicht gefehlt – Wie immer war das Essen wunderbar!!



Am Nachmittag ging's wieder auf die Piste – bei diesem Wetter muss man einfach raus. Da einigen die Müdigkeit in den Knochen steckt, kommen ein paar Gruppen etwas früher zurück von der Piste, um sich zu erholen.





Schneelager Tag 3 - Dienstag



Heute wird das Abendessen- Äplermagronen, Apfelmuss, geröstete Zwiebeln, Salat... um 15 Minuten vorgezogen, da unser Koch Andreas an der Fernsehshow -Mini Chuchi, Dini Chuchi- mitgemacht hat und sein Abend heute präsentiert wird.

Ach heute hatten wir wieder ein Geburtstagskind im Lager und wir durften alle für Fabio ein Happy Birthday singen.



Am Abend stand die Schneelympiade auf dem Programm. Um 19.45 Uhr mussten alle draussen besammelt sein – natürlich in entsprechender Ausrüstung. Nach der Gruppeneinteilung werden die sechs Disziplinen draussen im Schnee absolviert. Auf

dem Programm standen Sackhüpfen, Büchsenwerfen, Snowboard Baseball, Bobbahn bauen, ein Hindernislauf, Menschen Pyramide bauen sowie Pantomime.



Trotz eisiger Kälte, hatten die Kinder einen riesigen Spass. Die Kinder haben alles gegeben. In der Pause gab es jeweils noch einen Snack und heissen Tee um sich wieder aufzuwärmen.



Schneelager Tag 3 - Dienstag



Und jetzt Pyjama anziehen, Zähne putzen,
Natel abgeben und dann... Gute Nacht! Also
Heute wird schnell Ruhe einkehren?!

Bei den Kleineren macht sich zwischendurch
ein wenig das Heimweh bemerkbar – aber
auch das geht vorbei und wir konnten sie bis
jetzt gut ablenken.

Morgen werden wir den Tag wieder auf den Skiern bzw. den Snowboards verbringen.